
LA EXPANSIÓN ECONÓMICA ES DE 13 DUPLICA A LOS DOS SEXENIOS ANTERIORES

Se debe mantener rumbo de crecimiento EPN
Rolando Ramos

EL ECONOMISTA

DESDE LA tierra del mariachi el tequi
la las mujeres bellas y los hombres tra
bajadores el presidente Enrique Peña
Nieto afirmó querer que se mantenga el
rumbo de crecimiento económico sos

tenido logrado en México durante su
gobierno

En los poco más de cinco años que lie
va en el cargo explicó en Jalisco al en
tregar laprimera etapa de la obra de am
pliación de la carretera federal 200 tramo
El Tuito Melaque el crecimiento econó
mico es de 13 cifra que duplica el que
se alcanzó durante los dos sexenios an

teriores en referencia a los gobiernos de
los expresidentes del PAN Vicente Fox y
Felipe Calderón

Esto que hoy llevamos que hemos
avanzado que hemos logrado entre to
dos con el esfuerzo de toda la sociedad
mexicana queremos que se mantenga
Queremos mantener un rumbo de creci
miento económico manifestó

El titular del Ejecutivo federal se jac
tó de que en su administración por su
puesto que el crecimiento económico
ha sido constante

En los dos sexenios anteriores si su
máramos el crecimiento económico
que tuvieron es prácticamente el que
hemos tenido en sólo poco más de cin
co años Por eso queremos que este rum
bo se mantenga que sigamos avan
zando que siga habiendo más empleo

mejor educación más infraestructura
más oportunidades para los mexicanos
agregó el presidente

Y lo vamos a hacer con buen áni
mo trabajando en unidad no dejan
do espacio a las divisiones y sobre todo
con el trabajo comprometido de los go
biernos estatales y aquí sobre todo en
el compromiso que ha hecho el gobierno
de la República a través de su amigo el
presidente

Peña Nieto dijo que en lo que resta de
su mandato seguirá trabajando paracon
solidar el proyecto de infraestructura tra
zado y cumplir con los compromisos de
obras que prometió frente a los mexi
canos Como los que hemos entrega
do aquí en Jalisco para beneficio de los
jaliscienses

Para su administración afirmó ha si
do central relevante y prioritario invertir
para impulsar la infraestructura carrete
ra portuariay ferroviaria en elpaís como
la vía para generar empleo y crecimien
to económico

Finalmente hizo saber que la cam
paña que promueve actualmente el go
bierno federal pretende poner en relieve
las buenas cuentas las cosas buenas que
han ocurrido y que luego no se cuentan
y aveces sólo se destaca donde debo re
conocer aún hay rezagos pero en al
gunas asignaturas sin duda ha habido
avances importantes
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